



5 Künzelsau

Streit um Hohenlohe Plus

Die Ankündigung von Schwäbisch Hall, Crailsheim, Bad Mergentheim, Künzelsau und Öhringen, sich im Bündnis Hohenlohe Plus zusammenzuschließen, sorgt für Wirbel. Die Bürgerinitiative „pro Region“ hat nun mit einer Diskussion zum Thema „Wie viele Pakete braucht die Region?“ Befürworter und Gegner an einen Tisch gebracht. Dabei überwog die Kritik am neuen Bündnis. Harald Unkelbach machte sich für die Einheit der Region stark. „Die Zielsetzung für alle muss sein, wie man Fachkräfte gewinnen und Wirtschaftskraft in die Region bekommen kann“, so der IHK-Präsident.

Foto: Ramona Fritz